

高木小だより 高木っ子 NO.22

御船町立高木小学校
令和6年1月30日(火)
文責:校長 荒牧和子

★Thank you Mr. Ohtani! ~グローブが届きました~

昨年末から話題になっていた「大谷翔平選手からの贈り物」が、高木小学校にも届きました。子どもたちもとても楽しみにしていたので、先週の火曜日の児童集会で、早速贈呈式を行いました。右利き用2つ、左利き用1つ、計3つの真新しいグローブ。(ボールは御船町教育委員会からのプレゼント)代表の児童3名が即席大谷選手から受けとり、6年生の益田さんが「グローブ、ありがとうございます。大谷選手は海外の野球チームで活躍している。自分も、スポーツを頑張りたい」とお礼の言葉を述べました。

グローブは早速その日から、1日交代で学年を回っています。

Mr.Ohtani, スケールの大きなあなたの情熱とやさしさは子どもたちに明るい夢をプレゼントしてくれました。ありがとう。



★給食記念週間

1月24~30日は「全国学校給食週間」です。1947年1月、米国のLARA（アジア救済公認団体）の援助により戦時中に中断されていた学校給食が再開されました。前年の12月24日に東京都内の小学校でLARAから給食用物資の贈呈式が行われたことを記念し、12月24日が「学校給食記念日」（当初は「学校給食感謝の日」と定められました。1950年から、冬季休業と重ならない1月24日~1月30日までの1週間が文部科学省により「学校給食週間」とされるようになったということです。

この給食記念週間にちなんで、本校でも、児童集会で給食委員会が発表を行いました。給食に関する早口言葉を面白いパフォーマンスで発表し、いつも給食室でお世話になっている米村先生に給食委員長の後藤さんから感謝状を渡しました。給食センターの先生方にも、お礼のメッセージを届ける予定です。



★御船町PTA連絡協議会研修会に学ぶ

1月27日(土)、数年ぶりに町PTA連絡協議会研修会が、御船カルチャーセンターで開催されました。その中で、令和5年度御船町「家庭の日」推進メッセージの入賞者の授賞式が取り行われました。高木小からは、優秀賞に5年の福田さんが選ばれ、表彰を受けました。おめでとう。

【作品】「朝起きて 手と手を合わせ あいさつを」

また、後半の講演会では、「子育てを通じて自分を見つける ~子どもたちの未来のために~」という演題で、WACS代表の吉村伊織氏が、3人の子の親としての体験やPTA会長を5年間務め、現在もお子さんの通う学校で「おやじの会」活動をされている経験をもとに子育てについてのお話をされました。お話の中で私が心に残った言葉を紹介します。

「自立とは依存先を増やすこと」(何でも一人でできることではないんだなあ)

「挨拶が一番近な存在承認」(返事が返ってこなくても、私はあなたをみるよのメッセージになる・・・)

「1回1回ゴールテープを切ってあげることが大事」(何かできた時「じゃあ次はこれね」ではなく、今できたことをちゃんと認める)

最後に、進行・閉会の言葉を務められた益田さん、濱さん、そしてご参加の皆様、お疲れ様でした。

